

若葉まちづくり通信

—第19号— 2019.12

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。

若葉まちづくり推進センターからのお知らせ

12/11(水)9時～お昼頃 若葉まちづくり推進センターの大掃除をします **ご協力をお願いします**

普段ご利用いただいている皆さまのご協力をお願い致します。参加いただける方は当日9時にセンターにお越し下さい。雑巾の寄付もお待ちしております。よろしくお願い致します。
大掃除のあとは、あったか〜い豚汁をふるまいます。

若葉地区まちづくり推進協議会・若葉地区社会福祉協議会共催
若葉クリーンアップにご参加ください!!
12月8日(日) 9時集合(9時25分出発)

歩くことで健康によく、町もきれいになり、地域のみなさんともふれあえる、いいことづくめの年末の恒例行事です。終了後は若葉まちづくり推進センターでふれあい会(グラウンドゴルフ)を行います。あったか〜い豚汁と、参加賞をご用意しています。奮ってご参加下さい!!
※雨天の場合、ごみ拾いは中止。ふれあい会は実施します
※持ってくるもの：軍手、レジ袋(ゴミを入れる袋)

若葉のマチをピカピカにしよう!!
子ども限定 お菓子のつかみ取りあり

10/26(土) 小学生スポーツ大会を実施しました (若葉地区体育協会主催)

若葉小学校の児童68名が参加し、秋晴れの空の下、低・中・高学年に分かれてドッジボール、ストラックアウト、けん玉などのスポーツを楽しみました。体を動かしたあとは、婦人会さん特製のおいしいカレーライスをいただきました♪



若葉地区まち協も参加しました
集まった子ども達と防災について学びました

防災クイズ
消火器体験

意外とかんたん♪

11/16(土) 17(日) 大山祇神社の古木の紅葉とライトアップ

今年も河内やまびこ会の活動によりライトアップが行われ、幻想的な風景が浮かび上がりました。
美しい紅葉のもと、ステージでは能や楽器演奏などが披露され、山間に澄んだ音色が響き渡りました。来場者はたき火で体を温めたり、振る舞われただんご汁をいただきながら楽しんでいました。
若葉地区まち協ではサークル「絵手紙しよう」「硬筆教室」の皆さんに絵や文字を描いてもらった灯籠40個を奉納、参道に設置しました。



若葉地区体育協会主催 11/17(日)若葉グラウンドゴルフ大会が開催されました

若葉小学校のグラウンドで開催し、天候にも恵まれて盛り上がりました。ホールインワンもかなり多くでました。主催者からは、来年はコース作りをちょっと難しくしようかな、という声も聞かれました。

☆成績上位者(敬称略)☆
第1位 山下好光
第2位 轟木 佐代子
第3位 初村 時代

☆ホールインワン(敬称略)☆
山下好光、轟木佐代子、初村時代、松雪芳治、松本廣三、岡本茂之、空閑信江、権藤孝一、権藤シズヨ、仁田八重子、児島洋一、関根義和、松田良江、岩本守人、岸川洋士、徳永ミヨ子、窪田健一、山本隆幸、竹林直人、佐藤勝次、山内義明、上田泰典、市元祐輝、山崎裕夫、鶴田泰久、斎藤純美、古澤連子



10/24(木)若葉小学校で 人権ふれあいコンサートが開催されました

シンガーソングライターの染矢敦子さんが子ども達へ「自分を好きになって」という強く温かいメッセージを届けられました。中学生の頃まで自分のことが好きでなかったという染矢さんは、色々な人との出会いの中で自分を好きになることが出来たと、経験を交えながら話されました。全員が参加して体を動かす場面もあり、楽しく、温かいコンサートでした。



11/2(土)青少年育成市民会議研究大会が開催され、市内の中学生5名が将来の夢、普段感じていることなどの意見発表を行いました

田代中学校からは甲斐史桜(弥生が丘)さんが『作品で人を感動させたい』というテーマで発表しました。
感動や楽しさ、ドキドキがあるアニメーションを自分で創りたいという夢について、そう思うようになったきっかけや、その夢を叶えるために努力を惜しまず頑張っていきたいと話しました。また、自分で決めた事を本気で取り組むことが人生にとって意味のある事だという考えを発表してくれました。

『人権週間』12月4日～10日「みんなで築こう 人権の世紀」～考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心～

人権週間内には、市内で色々な活動が行われます。改めて人権・同和問題について理解と認識を深めましょう。
<鳥栖市役所人権相談>日 時：毎月第2水曜日※注 12月4日(第1水) 場 所：市役所2階第1会議室
お問い合わせ：市民協働推進課(Tel.85-3576)

若葉まちづくり推進センターでは2月6日(木)人権講座を行います。少年非行の予防や命の大切さについて学びます。ぜひご参加ください。詳細は「わかばだより」1月号に掲載します。

冬の交通安全県民運動 12月11日～12月20日

スローガン「守ろう交通ルール 高めよう交通マナー」
<重点項目>・追突事故の防止
・子どもと高齢者の交通事故防止
・飲酒運転の根絶

これから忘年会シーズンに入ります。少しでもお酒を飲んだら集中力、判断力が低下しますので、飲酒運転は絶対にやめましょう。
11月中旬に上峰町の県道と、鳥栖市の国道3号で2件の交通事故死亡事故が発生し、2名の尊い命が失われました。これ以上交通事故が起きないようにみんなで十分に注意しましょう。